



ふるさとに乾杯 札幌おけと会創立50周年

札幌圏に在住する置戸町出身の方々などで組織された「札幌おけと会」の平成27年度総会と創立50周年記念祝賀会が10月17日、札幌市内のKKRホテル札幌で開かれました。記念祝賀会には会員のほか町から井上町長や佐藤議長など31名がお祝いに駆け付け、総勢101人が参加し、ふるさと談義に花を咲かせながら旧交を温めました。

総会では剣持政男会長に代わって上原勇さんが新会長に就任し、51年目の新たなスタートを切ることになりました。

記念祝賀会は井上町長、佐藤議長のお祝いの言葉があり、置戸タイムス社山本社長の乾杯の音頭で始まり、各テーブルでは、お互いの近況やふるさとの話題で話がはずみ親睦を深めました。また、会場では後藤幸恵さんのフルート演奏や置戸出身の歌手ERIさんの歌声披露、置戸の特産品販売、福引き抽選会が行われ、50周年を記念して置戸から参加した10人の女性による置戸小唄踊りに井上町長や佐藤議長、おけと会会員も加わり、ふるさとの歌と踊りを懐かしみながら終始和やかな雰囲気になっていました。



加入の呼びかけを

ご家族や友人などで札幌圏に転出された方に、ぜひ加入を呼びかけてください。

お問い合わせ

置戸町ふるさと運動推進協議会事務局
(町民生活課広報広聴係 ☎52-3315)